

## **UEFA EURO 2016 : A Paris, des parcours artistiques pour guider les spectateurs**

Mardi 7 juin à 14h45, rdv à la station de métro Duplex (15e)

**Pendant l'UEFA EURO 2016, Paris déploie plusieurs solutions inédites pour guider les spectateurs. Ils prendront notamment la forme de parcours artistiques, qui seront inaugurés mardi prochain par Jean-François Martins et Marie-Christine Lemardeley, adjoints à la Maire.**

Jean-François Martins, adjoint à la Maire de Paris en charge des sports et du tourisme et Marie-Christine Lemardeley, adjointe à la Maire de Paris, en charge de l'enseignement supérieur, de la vie étudiante et de la recherche, inaugureront mardi 7 juin quatre parcours artistiques créés dans le cadre de l'UEFA EURO 2016.

Fruit d'une collaboration entre les services de la Ville de Paris et l'École Professionnelle Supérieure d'Arts Graphiques de la Ville de Paris (EPSAA), ces parcours ont pour but de faciliter l'orientation du public depuis les stations de métro vers la Fan Zone et les Berges de l'Europe. À la fois créatifs et intuitifs, ils réinvestissent de manière inédite les objets et codes du football pour proposer une signalétique innovante, jouant avec l'espace et le mobilier urbains.

« Faire appel aux étudiants de l'EPSAA, c'est faire appel à la créativité de nos jeunes talents, et permettre à tous les publics, y compris les jeunes, de participer à cette grande fête populaire qu'est l'EURO » explique Marie-Christine Lemardeley, adjointe à la Maire de Paris, en charge de l'enseignement supérieur, de la vie étudiante et de la recherche.

La création de ces parcours s'inscrit dans une logique d'innovation et d'expérimentation touristique mise en place par la Ville de Paris dans le cadre de l'UEFA EURO 2016. Avec près de 3 millions de visiteurs attendus, l'UEFA EURO 2016 représente une formidable opportunité d'innover dans l'accueil et l'orientation du public.

« Notre capitale a des atouts patrimoniaux et historiques exceptionnels, une expérience forte en matière d'accueil et d'hospitalité, et sait aussi se réinventer en se montrant très audacieuse sur le plan de l'innovation et de l'accueil touristique. Il s'agit de faire entrer le visiteur dans une expérience plaisante tout en apportant une information disponible et fiable. » souligne Jean-François Martins, adjoint à la Maire de Paris en charge des sports et du tourisme.

Ces parcours vous seront dévoilés mardi après-midi en compagnie des élus, des étudiants et porteurs de projets de l'EPSAA et des services de la Ville impliqués.

**Personnalités présentes :**

- Jean-François Martins, adjoint à la Maire, en charge des sports et du tourisme
- Marie-Christine Lemardeley, adjointe à la Maire, en charge de l'enseignement supérieur, de la vie étudiante et de la recherche

**Date et lieu :**

Mardi 7 juin à 14h45, rdv à la station de métro Duplex – Blvd de Grenelle (15e)

**Contact presse :** Barbara Atlan / [presse@paris.fr](mailto:presse@paris.fr) / 01.42.76.49.61

**Suivez-nous sur Twitter :** [@parispresse](https://twitter.com/parispresse)